

# Carsten-Henning Schlag wird Liechtensteiner KOF-Leiter

Liechtenstein erhält an der Fachhochschule Liechtenstein eine Konjunkturforschungsstelle (KOF). Zum ersten Leiter des neuen Kompetenzzentrums für Wirtschaft wurde Dr. Carsten-Henning Schlag bestellt.

Carsten-Henning Schlag besitzt als früherer wissenschaftlicher Mitarbeiter der schweizerischen Konjunkturforschungsstelle an der ETH Zürich Erfahrungen im Bereich volkswirtschaftlicher Fragestellungen.

Die neue KOF wird als Kompetenzzentrum für allgemeine volkswirtschaftliche Fragen aufgebaut, die für Liechtenstein relevant sind. Eines der Hauptziele besteht in der Unterstützung privater und öffentlicher Wirt-



**Der neue Leiter der KOF Liechtenstein:**  
Carsten-Henning Schlag.

schaftsakteure sowie der Finanz- und Wirtschaftspolitik durch Analysen des volkswirtschaftlichen Umfeldes.

Geplant ist von Seiten der neuen KOF unter anderem die Veröffentlichung des «Konjunkturberichts Liechtenstein» über die aktuelle Wirtschaftsentwicklung, die Erstellung einer Datenbank mit Konjunkturindikatoren sowie die Schriftenreihe «Working Paper» mit aktuellen Forschungsergebnissen.